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Когда ученики Иисуса 

находились на горе Елеон, они 

еще не совсем все понимали. Их 

глаза должны были открыться, 

чтобы понять, для чего они 

призваны. 

Деян.1:4-13 «И, собрав их, Он 

повелел им: не отлучайтесь из Иерусалима, но ждите обещанного от Отца, о чем вы 

слышали от Меня, 5 ибо Иоанн крестил водою, а вы, через несколько дней после сего, 

будете крещены Духом Святым. 6 Посему они, сойдясь, спрашивали Его, говоря: не в сие 

ли время, Господи, восстановляешь Ты царство Израилю? 7 Он же сказал им: не ваше дело 

знать времена или сроки, которые Отец положил в Своей власти, 8 но вы примете силу, 

когда сойдет на вас Дух Святый; и будете Мне свидетелями в Иерусалиме и во всей Иудее 

и Самарии и даже до края земли. 9 Сказав сие, Он поднялся в глазах их, и облако взяло Его 

из вида их. 10 И когда они смотрели на небо, во время восхождения Его, вдруг предстали 

им два мужа в белой одежде 11 и сказали: мужи Галилейские! что вы стоите и смотрите 

на небо? Сей Иисус, вознесшийся от вас на небо, придет таким же образом, как вы видели 

Его восходящим на небо. 12 Тогда они возвратились в Иерусалим с горы, называемой Елеон, 

которая находится близ Иерусалима, в расстоянии субботнего пути. 13 И, придя, взошли 

в горницу, где и пребывали…». 

Наставления Иисуса ученикам: 

- не отлучайтесь из Иерусалима, но ждите. Ученики приняли повеление Христа 

проповедовать Евангелие. Иисус дал ученикам также повеление ждать обещанного от Отца 

Духа Святого. Ждать всегда трудно и утомительно, особенно когда неизвестно, сколько это 

продлится. Ожидание связано с терпением. 

Без Духа Святого можно много чего сделать: служения, церковь, программы, но там не 

будет жизни. Дух Святой должен идти впереди, направлять нас. Чтобы исполнить волю 

Божью, нужен Дух Святой. 

Что такое воля Божья? Общая воля Божья для всех записана в Библии. Есть и 

индивидуальная воля Божья для каждого, ее нужно понять. Нужна Божья сила. Моисей 

никогда не вывел бы Израиль из Египетского рабства, если бы не Дух Святой. Дух Святой 

постоянно присутствовал в стане народа Божьего. 

Человек не способен сделать правильный выбор без Духа Святого. Многие водимы своими 

амбициями и личными желаниями. 

Дух Святой дает нам силы проходить через испытания и страдания.  

События, происходящие на земле, говорят о последнем времени, в которое мы живем. Люди 

будут в страхе, положение будет ухудшаться. Без Духа Святого нереально пройти это. У 

каждого из нас должны быть личные взаимоотношения с Ним. 

Дух Святой – это Дух Иисуса Христа, Он совершает Его работу на земле. Он не ограничен 

временем, силой и пространством. 



Ин.16:15 «Все, что имеет Отец, есть Мое; потому Я сказал, что от Моего возьмет и 

возвестит вам». Так важно наполняться Духом Святым, быть в подчинении Ему, молиться 

на языках, искать крещения Духом Святым. 

Порой мы не знаем, как правильно молиться в тяжелой ситуации, тогда нам помогает Дух 

Святой. Он направляет нас в молитве. Чем больше мы молимся на языках, тем больше Он 

наполняет нас и помогает исполнять волю Божью. 

Иисус говорит не отлучаться из Иерусалима. Для нас это прообраз Церкви, не стоит 

осуещаться, обременять себя заботами, уходить мыслями далеко.  

- не ваше дело знать времена и сроки, но вы примете силу, когда сойдет на вас Дух 

Святой. Иисус был сильным Лидером, творил чудеса, знамения, ученики видели, что Он 

не просто Человек. Они ожидали, что вот-вот что-то великое и необычное произойдет. А 

случилось то, чего они не ожидали: Иисуса схватили, арестовали и распяли. Он умер… Но 

вот, Он воскрес, и ученики снова ожидают, что Он что-то изменит. Они ждут 

восстановления Царства Израиля. Их помышления человеческие. 

Иисус направляет их мысли к небесному. Порой мы задаемся вопросами: когда, в какое 

время? Столько событий, вопросов… 

Порой нам хочется заниматься не своим делом, чем угодно, но только не тем, что 

повелевает Господь. 

Ученики думали о земном, а не о небесном. Нам не надо знать абсолютно все, нам нужны 

отношения с Духом Святым. 

Человек может обладать знаниями, но не иметь силы. Люди хотят знать ответ на многие 

вопросы, хотят получить знание, понимание, но порой ответы не дают ничего, не меняют 

жизнь человека. Нам нужно присутствие и сила Духа Святого. 

Беседуя с Иисусом, ученики увидели, как Он стал подниматься вверх прямо на их глазах. 

Облако взяло Его и скрыло из вида их. Деян.1:11 «и сказали: мужи Галилейские! что вы 

стоите и смотрите на небо? Сей Иисус, вознесшийся от вас на небо, придет таким же 

образом, как вы видели Его восходящим на небо». 

Есть люди, которые готовы ради того, чтобы увидеть чудеса, куда-то ехать, платить деньги. 

Им нужно шоу, неважно, чем и кем эти проявления вызваны. 

Симон, который занимался волхвованиями, творил чудеса, его называли великой силой 

Божьей, уверовал в Иисуса Христа, когда туда пришел Филипп. Но, покаявшись, Симон 

жил плотской натурой. Увидев, как через Филиппа действует Дух Святой, он решил 

заплатить ему, чтобы получить этот дар. Симону нужно было глубокое покаяние. 

Порой человек не ищет Духа Святого, а только Его проявлений – услышать что-то 

новенькое в пророчестве и т.д. 

Мы будем свидетелями многих чудес, но наша цель – это личные взаимоотношения с Духом 

Святым. Дух Святой нужен нам! 

Аминь. 


